

Sur le thème «Soucoupes volantes» **Bruxelles inaugure ses fêtes lumineuses de fin d'année**

(de notre correspondant particulier Jean NOYELLE)

SOUS l'œil attendri de son vieux maître, le baron Van de Meulebroeck, Bruxelles vient d'inaugurer ses fêtes lumineuses 1954. Comme chaque année, à l'approche des

fêtes, la capitale belge offre à ses visiteurs une débauche d'illuminations d'une richesse et d'une somptuosité inouïes.

Chaque soir, à la Grand-Place, des flots de lumière jaillissent d'on ne sait où inondent l'admirable hôtel de ville du 15^e siècle.

Dans le centre, c'est une apothéose de couleurs ruisselantes sur le thème «Soucoupes Volantes». Boulevard Adolphe Max, des «soucoupes» de fiction jettent des clins d'œil au milieu d'anneaux de 200 ampoules multicolores. Des Martiens en tenue de sport d'hiver, la tête cachée sous un aquarium muni d'antennes, marchent hardiment au milieu des étoiles blanches.

A la rue Neuve — qui est chauffée par radiation selon le procédé expérimenté à Lille l'hiver dernier — des motifs allégoriques ont été découpés dans du carton doré, comme pour la peinture au pochoir. Ils rappellent les enseignes des petits artisans du vieux Bruxelles: le bottier, le gantier, le restaurateur, le papetier, sans oublier la célèbre dentellière, y trouvent leur emblème.

Sur les grands boulevards, des arceaux lumineux clignent, jettent dans le ciel noir leurs petits bâtonnets de couleur. Les tubes de néon dessinent de curieuses figures géométriques. Planètes et voiles lactées, étoiles filantes et asté-

roides divers illustrent un cours d'astronomie élémentaire.

Les lumières de la ville brillent au rythme de quelques milliers de kilowatts par heure. Le Bruxellois est très fier de sa capitale. «Nous attendons, cette année encore, de nombreux visiteurs étrangers, nous déclare M. Hirsch, président du comité organisateur. Des services spéciaux sont prévus entre Bruxelles et les principales villes des pays voisins: Paris, Londres, Amsterdam, Cologne...».

Signalons pour notre part que la S.N.C.F., en collaboration avec les chemins de fer belges, met en marche des trains spéciaux entre Lille et Bruxelles. Les prix sont forfaitaires avec la visite de la ville en autocar, les repas, le logement, le service et les taxes. Tous les renseignements peuvent être obtenus aux bureaux de tourisme et aux gares S.N.C.F.